

## Nota de Prensa

### **Nagravision firma contrato de licencia con E-DOMUS para la fabricación y comercialización de Módulos de Acceso Condicional con el Sistema de Acceso Condicional de Nagravision integrado.**

- Dicho contrato de licencia permitirá a E-DOMUS producir y comercializar Módulos de Acceso Condicional con el Sistema de Acceso Condicional de Nagravision integrado.
- Los primeros Módulos de Acceso Condicional certificados estarán disponibles a principios de 2010.
- Fuerte tendencia al alza en el mercado de Módulos de Acceso Condicional en Europa

**Cheseaux, Suiza – 18 de febrero 2010** – Nagravision, sociedad del Grupo Kudelski (SIX:KUD.VX) y primer proveedor independiente de soluciones de protección de contenidos con valor añadido del mundo, hizo pública hoy la firma de un contrato de licencia con E-DOMUS INTERNATIONAL LIMITED, uno de los principales suministradores *fabless* (sin fábricas propias) independientes de plataformas de Audio/video, incluyendo Módulos de Acceso Condicional (CAMs – Conditional Access Modules) competitivos y de calidad, en virtud del cual podrá fabricar y comercializar CAMs con el Sistema de Acceso Condicional (CAS – Conditional Access System) de Nagravision incorporado.

Los nuevos dispositivos fabricados por E-DOMUS cumplirán con las especificaciones de alta seguridad NASC (Nagra Advanced Security Concept) y NOCS (Nagra On Chip Security) de Nagravision. E-DOMUS planea tener un CAM certificado para el mercado español a principios de este año, lo que permitirá comenzar el lanzamiento comercial en breve. En palabras de Armando Cantalbiano, Presidente de E-DOMUS, "Queremos convertirnos en uno de los principales agentes en el mercado CAM de Europa, consolidando la sólida posición como suministrador de decodificadores de la que ya disfrutamos. Indudablemente, la integración del CAS de Nagravision nos ayudará enormemente a alcanzar este objetivo".

#### **Más de 100 operadores y 50 fabricantes han implantado las soluciones NASC y NOCS**

Los requisitos NASC y NOCS de Nagravision ayudan a proteger los sistemas de acceso condicional frente a las amenazas presentes y futuras de la piratería. La tecnología Nagra On Chip Security (NOCS) de última generación ha sido certificada en más de 30 chipsets de los principales suministradores de chips, lo cual se traduce en una base instalada que supera los 30 millones de decodificadores y dispositivos de TV de pago de más de 50 fabricantes.

#### **Tendencia positiva en el mercado CAM**

Este nuevo contrato de licencia pone en evidencia el compromiso del Grupo Kudelski con el desarrollo del incipiente mercado de módulos de acceso condicional, mediante la integración de su tecnología puntera con los principales fabricantes de CAMs. Pierre Roy, COO de Nagravision, comentó: "Estamos encantados de establecer esta alianza con E-DOMUS, en línea con nuestro apoyo al desarrollo de mercados minoristas abiertos y horizontales de TV de pago en Europa".

## **Nota al editor**

Los Módulos de Acceso Condicional son utilizados a diario por millones de suscriptores en todo el mundo. Estos módulos ofrecen respuesta a las crecientes necesidades del mercado de módulos de seguridad y permiten asegurar equipos de electrónica de consumo tales como los módulos integrados de televisión digital o decodificadores. Estos módulos permiten acceder a programas y servicios de pago y a aplicaciones interactivas como el pay-per-view, video a la carta y juegos.

###

## **Acerca de E-DOMUS**

E-DOMUS INTERNATIONAL LIMITED es un suministrador fabless independiente de Plataformas de Audio/Video. E-DOMUS está liderada por un grupo de experimentados profesionales que acumulan una vasta experiencia en el sector de las plataformas de TV digital, la distribución y los servicios digitales. Los socios de E-DOMUS han participado activamente en el lanzamiento de varias plataformas digitales en todo el mundo tales como DirecTV, DISH Network, Mediaset Premium, BskyB, Canal Plus, Freeview en el Reino Unido, Digital Terrestrial TV en Italia, las pruebas del Servicio TDT Premium en España, y algunos otros.

Gracias a su experiencia y sólidas alianzas con equipos externos de ingeniería, E-DOMUS ha sido capaz de desarrollar rápidamente una gama de productos CAM DVB-CI y DVB-CI+ incorporando la tecnología de seguridad de Nagravision.

## **Sobre el Grupo Kudelski y Nagravision**

El Grupo Kudelski (SWX: KUD.VX) es un líder mundial en soluciones de convergencia multimedia y seguridad digital para la difusión de contenido interactivo y digital. Sus tecnologías se utilizan en una amplia variedad de servicios y aplicaciones que requieran la gestión de permisos y control de acceso para proteger a los propietarios de contenidos y a los proveedores de servicios para aplicaciones de televisión digital e interactiva a través de redes de radiodifusión, banda ancha y móviles. El Grupo Kudelski es también un líder tecnológico mundial en el campo de la gestión y el control del acceso de personas o vehículos a lugares o acontecimientos. Además comercializa grabadoras profesionales y productos Hi-Fi de gama alta. EL Grupo Kudelski tiene su sede central en Cheseaux-sur-Lausanne, Suiza. Visite la página [www.nagra.com](http://www.nagra.com) para obtener más información.

Nagravision, empresa del Grupo Kudelski, es el principal proveedor de sistemas de acceso condicional, DRM y soluciones a la carta integradas para proveedores de contenidos y operadores de televisión digital a través de plataformas de radiodifusión, banda ancha y redes móviles. En la actualidad, sus tecnologías son utilizadas por más de 120 operadores de televisión de pago en todo el mundo y protegen los contenidos que llegan a más de 114 millones de dispositivos y tarjetas activas (Smart Cards). Visite la página [www.nagravision.com](http://www.nagravision.com) para obtener más información.

**Contacto:**

Ivan Schnider  
(contacto para medios especializados)  
Nagravision SA  
Director de Comunicaciones de Marketing  
+41 21 732 09 40  
ivan.schnider@nagra.com

Daniel Herrera  
(contacto para medios de interés general)  
Grupo Kudelski  
Director de Comunicación Corporativa  
+41 21 732 01 81  
daniel.herrera@nagra.com

Santino Rumasuglia  
(contacto para inversores y analistas financieros)  
Grupo Kudelski  
Director de Relaciones con el Inversor  
+41 21 732 01 24  
santino.rumasuglia@nagra.com

###